



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

UCR prepara Semana de Vinculación

4 AGO 2003

La Universidad de Costa Rica organiza lo que será la Semana de la Vinculación, del 18 al 24 de agosto, una actividad que enmarca las Jornadas Académicas, la Expo-UCR y el Encuentro Universitario de las Artes, además de la venta de productos institucionales.

Se inicia con las Jornadas Académicas, que serán del 18 al 20 de agosto, en los auditorios y aulas de las Facultades de Microbiología y Ciencias Agroalimentarias (antes Agronomía). Todas las personas interesadas podrán conocer e interactuar con los investigadores de los 250 proyectos científicos, académicos y de acción social que se presentarán, en todas las áreas del conocimiento, por medio de exposiciones cortas de 20 minutos de duración, que se harán en forma simultánea.

Al cierre de cada sesión (en la mañana y en la tarde) se efectuará un coloquio de discusión entre todos los expositores, con la idea de analizar y debatir en conjunto los avances y logros en los diferentes proyectos o la necesidad de unir esfuerzos entre diferentes grupos de trabajo, etc.

También en el marco de las Jornadas Académicas se han programado conferencias magistrales a cargo de especialistas extranjeros, que han sido invitados, entre ellos el Dr. Víctor Castaño, la Dra. Suemi Rodríguez y el Dr. Antonio Arellano, de México; el Dr. Carlos Miravittles Torras, de España, el Dr. Witold Brostow, de la Universidad de Texas, el Prof. Mario Snajder, de la Universidad de Jerusalem y el Dr. José de Souza Silva, de Brasil. Ellos disertarán sobre La democracia excluyente en América Latina, La cienciometría, El cambio de época: implicaciones para la academia del S.XXI, Estudios Sociales de la ciencia y la tecnología y La computación en el siglo XXI.

La Expo-UCR se efectuarán del jueves 21 al domingo 24 de agosto, en el segundo y tercer piso de la Facultad de Derecho, en la cual se expondrán 172 proyectos de investigación, docencia y acción social, que han beneficiado a la sociedad costarricense, en tres áreas temáticas: desarrollo humano (76), salud de las personas (42) y sector agroalimentario (54). Estos trabajos se darán a conocer por medio de módulos de exposición y en salas multimedia.

También como parte de la Expo-UCR y por primera vez, se llevará a cabo la Feria de Productos, la que permitirá mostrar y vender unos 40 productos surgidos del quehacer institucional, como son libros, CD, CD Rom, plantas y árboles frutales, productos alimenticios, productos orgánicos, abono foliar y orgánico, mapas, papeles artesanales, pinturas, esculturas, cerámicas, fotografías, etc. Esta feria estará ubicada en el segundo y tercer piso de Derecho y en los alrededores de ese edificio.

Esta será además una ocasión propicia para conocer las 17 colecciones de la Universidad de Costa Rica, entre ellas, las de arqueología, etnología, paleontología, zoología, insectos,

minerales y rocas, helmintología, virología médica, bacteriología, microbiología, protozoología y artropodología.

Como parte del debate académico que se organiza en el marco de la Expo-UCR se contará con la visita de Osvaldo Sunkel, director del Instituto de Asuntos Políticos de la Universidad de Chile, quien disertará el 21 de agosto a las 8:15 a.m. sobre Desafíos del desarrollo sustentable, y Ernesto Morero Martínez, de la UNAM de México, quien impartirá una conferencia magistral sobre La vinculación del sector agroalimentario con las universidades, el 22 de agosto a las 8:15 a.m. Ambas actividades serán en el auditorio de la Facultad de Derecho.

La Semana de Vinculación incluye también el Encuentro Universitario de las Artes, con presentaciones musicales, danza, teatro, subasta de las artes y entrega de libros de la Editorial UCR a sus autores.

[Lidiette Guerrero Portilla](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

lidiette.guerrero@ucr.ac.cr